

Mobilisations du 10 novembre Pour les salaires et les retraites

Les crises se suivent et se ressemblent.

Ce sont toujours les salariés qui en payent le prix.

Prix à la consommation, prix des énergies, revalorisations à minima des pensions de retraites, non prise en compte de l'environnement.

En plus c'est à coup de 49.3 que le gouvernement décide de notre avenir.

Est-ce aussi grâce à ce dispositif constitutionnel que va se décider l'âge de notre départ à la retraite ?

Reprenons notre destin en main et participons à la journée d'action interprofessionnelle du 10 novembre.

Le 10 novembre, l'EstMédia-CGT appelle l'ensemble des salariés à se joindre massivement aux manifestations.

Voici les lieux et heures des cortèges dans notre zone de diffusion

Besançon : Place de la révolution à 10h30

Belfort : Maison du Peuple à 10h

Montbéliard : Place Gambetta à 17h

Pontarlier : Place d'Arçon à 14h

Vesoul : Devant la gare à 10h

Nancy : Place Dombasle à 13h30

Epinal : Place Foch à 14 h

Bar-le-Duc : Place Reggio à 17 h